



Marthe et Marie en
Baugeois



Saint Pierre en
Vallée



Sainte Marie et Saint
Jean du Lathan



Saint Martin du
Noyantais

VISITE DE MGR DELMAS

Le 16 mai, Mgr Emmanuel Delmas a visité les paroisses de Baugé, Beaufort, Longué et Noyant, unies depuis septembre 2022 dans un Pôle d'Animation Missionnaire (PAM). Il a rencontré les prêtres, des familles en mission, ainsi que divers acteurs paroissiaux. La journée s'est conclue par une réunion Inter-EAP.

Un bilan d'étape du PAM y a été présenté, mettant en lumière des avancées positives mais aussi des difficultés encore présentes dans la collaboration entre paroisses. Mgr Delmas a salué les progrès réalisés et encouragé à poursuivre ce travail commun. Il a insisté sur la nécessité d'une organisation claire et souple, permettant de conjuguer actions en pôle et spécificités paroissiales. Il a aussi salué des projets fédérateurs comme le Congrès Mission 2024, rendu possible grâce à cette dynamique collective. Il a ajouté que les paroisses sont invitées à choisir les thèmes sur lesquels elles ont envie de travailler ensemble en Pôle, tout en restant en paroisse pour d'autres thèmes. Les deux dimensions sont compatibles, c'est ce que nous sommes tous invités à vivre au sein d'un pôle missionnaire.

Christian CHAUVIN

3 ans au service du Pôle d'Animation

Missionnaire Au printemps 2022, après six ans passées au service des paroisses Saint Jean-Saint Pierre de la croix Blanche, notre évêque me proposait de rejoindre l'équipe des prêtres de Beaufort en Vallée pour un service des paroisses du Baugeois-Vallée.

J'ai accepté cette nomination en sachant bien que ce serait sans doute la dernière. Je suis donc arrivé à Beaufort, avec Luc et Loïc. J'ai essayé de mettre au service de paroisses de Baugé et Noyant. Dès les premiers jours, je me suis rendu compte des distances. Avec les chrétiens du territoire, j'ai essayé d'assurer des messes sur Noyant, Baugé. Je remercie toutes les personnes qui m'ont accueilli et je pars pour Angers avec de bons souvenirs. *Robert ORILLARD*



Ordination sacerdotale

Chers Frères et Sœurs,

J'ai la grande joie de vous annoncer que Monseigneur Delmas m'a appelé à recevoir **l'ordination sacerdotale le 29 juin prochain, à 15h30, en la Cathédrale saint Maurice d'Angers.**

Après ces **6 années de séminaire**, ce n'est pas la fin mais le grand début ! Début de la mission sacerdotale au milieu du peuple de l'Anjou, mission d'annoncer le Christ et la joie de l'Évangile et d'aller au-devant de toutes rencontres. Je vous remercie de votre prière et de votre accompagnement depuis une année et demi que je suis présent sur nos paroisses. Je me confie à votre prière pour ces quelques semaines vers l'ordination, et bien entendu après dans le ministère presbytéral ! *Matthieu Débarre +*

22 juin : une grande journée missionnaire !

10h30: église dimanche différent Louange-enseignement- Prières	10h30: Presbytère Echange sur le thème: êtres missionnaire aujourd'hui sur notre territoire
Cour du presbytère 12h Repas partagé	
Cour du presbytère 14h30 Découvertes culturelles et jeux	
16h 00 : Jardin du presbytère MESSE	

Vous êtes TOUS invités à prendre part à notre prochain dimanche du Pôle d'animation missionnaire dans la cour du presbytère de Beaufort (29 rue de l'Hotel-de-Ville). Depuis leur création les dimanches du PAM nous ont permis de vivre la fraternité sous différentes formes et ainsi mieux nous connaître. Dans les prochains dimanches, nous allons continuer à vivre cette fraternité mais en y ajoutant une dimension » plus missionnaire »



SAINT MARTIN DU NOYANTAIS

6 Rue du Presbytère Noyant 49490 Noyant Village
psmd.noyant@orange.fr - 02 41 89 52 54

Permanences

Lundi au vendredi : 10h00 - 12h00

Permanences au Presbytère.

A partir du 1er Juillet, les permanences au Presbytère seront le Lundi et le Jeudi de 10h00 à midi. En effet, à partir de cette date, je serai en « Grandes Vacances », après 19 années à vous accompagner, à vous écouter, à partager, à vous conseiller... bref à être présente auprès de vous et assurer un lien auprès de nos prêtres et des divers services. Telle était ma mission que j'ai effectuée du mieux que je pouvais et je souhaite, aux bénévoles qui vont me succéder, autant de joie que j'ai pu en avoir. Je continuerai à être bénévole dans notre paroisse (quelques Lundis matin) et dans le service SAFED.

Merci encore de votre confiance, vos sourires et tous ces merveilleux temps partagés, et dans notre foi et dans notre humanité.

Elisabeth.

16 ans au service de la paroisse

J'ai reçu ma lettre de mission pour l'EAP (équipe d'animation paroissiale) le 20 mars 2011. 16 ans déjà !! On m'a demandé de vous partager, avant de quitter l'équipe, quelques lignes sur cette belle expérience. Oui, ça a été une belle expérience qui m'a beaucoup apporté.

Pour commencer : trois curés. Joseph Rahard qui m'a appelée, puis Benoit Cibrario et enfin Luc Benêteau. Vous le savez aussi bien que moi, trois styles très différents.

Eh bien, je dirais que finalement la « personnalité » de la paroisse est restée la même. C'est cela que je trouve extraordinaire c'est que cette paroisse de St Martin du Noyantais a une vie à elle où se conjuguent engagement, amitiés, accueil et prière. Si je compte le nombre de paroisses où je me suis engagée d'une manière ou d'une autre, je crois que j'arrive à huit.

Eh bien !! Sans mentir, la nôtre est celle au sein de laquelle je me suis sentie le mieux. Il s'est construit des choses ensemble, simples mais belles. Je me rappelle le temps des sœurs et des parcours fraternité, et aussi les années de caté (et de préparation au baptême) avec tous ces enfants tellement attachants et vivants, les moments conviviaux, les préparations des célébrations de Noël et de la Semaine Sainte où chacun mettait tous son cœur.

Il y a aussi eu des moments plus difficiles, bien sûr, comme partout, comme toujours. Mais le dialogue et l'engagement ont toujours prévalu. Oui, les mots essentiels qui me viennent sont : c'était simple et c'était beau. Maintenant, c'est avec joie et reconnaissance que je laisse la place au sang neuf. Si d'aventure vous avez envie de vous engager, n'hésitez pas, vous ne le regretterez pas.

Sophie D'OYSONVILLE



Horaire des messes à l'église de Noyant

Chaque dimanche à 11h

Chaque vendredi à 11h dans la chapelle de l'église

Maison de retraite de Noyant le jeudi 12 et 26 Juin à 16h

Foyer Logement de Parçay les Pins le jeudi 5 Juin à 16h

Prière des Mères Le Jeudi à 10h au presbytère

Samedi 21 et 28 Juin messe à 18h30 église de Noyant

Baptêmes: Arsène EYLAU a reçu le baptêmes le 17Mai , Alma METZGER à reçu le baptêmes le 24 Mai

Funérailles Philippe Desprez (72 ans) à Noyant Marie-Thérèse BORDEAU (93 ans) à Linières Bouton- Jacques COLLINOT (75 ans) à Noyant

